

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **19. September 2024** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Graz, am 19. September 2024

Betreff: <u>Verkehrssicherheit in der Straßengelstraße</u>

**Antrag** 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Durch die parkenden Autos ist die ohnehin schon schmale Straße für Fußgänger noch gefährlicher.

In Bürgergesprächen wurde unter anderem der Wunsch an uns herangetragen, die Straße vor allem für Fußgänger sicherer zu gestalten.

Als Beispiel dient die Weixelbaumstraße, in der die Straßenverhältnisse nahezu ident sind und mittels Bodenmarkierung ein abgegrenzter "Gehweg" markiert wurde.



Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

## **Antrag**

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen, ob eine Markierung wie im genannten Beispiel Weixelbaumstraße umgesetzt werden kann.